



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Ofelia Tejerina: “Escrivá, como ministro de Transformación Digital, debe ayudar a empresas y ciudadanos en su relación con la IA”

La Asociación de Internautas (AI) acaba de celebrar su veinticinco aniversario en un concurrido evento al que acudieron juristas y expertos en Derecho y nuevas tecnologías con los que han colaborado en este cuarto de siglo.

“Hemos querido escuchar a todos los agentes que estamos implicados en este sistema tecnológico y ver cuáles son las preocupaciones actuales relacionadas con Internet. Así hemos abordado cuestiones como el impacto de la tecnología en la Justicia o el desarrollo de los derechos digitales, entre otros temas. En este contexto **la colaboración público-privada es y seguirá siendo clave**”, aclara **Ofelia Tejerina, su actual presidenta.**

Hablamos con ella cuando se confirma que **José Luis Escrivá, ministro de Seguridad Social hasta el momento, se convertirá en titular de otro ministerio como es el de Transformación Digital.** “Es una gran idea crear este Ministerio porque lo digital se ha convertido en esencial. Debería haberse hecho hace ya tiempo porque es necesario gestionar ese proceso de cambio digital”.

Desde su punto de vista, “es fundamental que incentive la investigación e innovación responsable. Dotar de presupuestos y recursos a cuestiones tan importantes como la accesibilidad digital y el acceso a lo digital. También es importante la educación en competencias digitales y la formación a la ciudadanía y, en especial, a las instituciones, ...